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No dia vinte do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às quinze horas, no
anfiteatro Municipal Plauto Miró Guimarães, situado na Rua XV de novembro, s/n-centro
de lpiranga/PR, a comissão coordenadora do monitoramento e avaliação do Plano
Municipal de Educação em parceria com o Conselho Municipal de Educação-
CME/lpiranga realizou a segunda audiência pública para apresentar o Relatório de
Avaliação do Plano Municipal de Educação, referente ao período de 2020-2021. Avice-
presidente do CME/lpiranga senhora Elenice Ap" Lachinski Mulinari que deu as boas-
vindas e agradeceu a presenÇâ de todos que contou com a participaÇão de
representantes da Secretaria Municipal da Educação e Cultura- SMEC, Vereadores,
membros do Conselho Municipal de Educação, Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais, profissionais da êduceção e representantes da sociedade civil, conforme
lista de presênça anexa e mencionou a importâncra da apresentação desse relatório
avaliativo as instituições de ensino e demais entidades do município, pois o Plano
Municipal de EducaÇão envolve todas as esferas educacaonais e foi elaborado de forma
democrática. Na sequência, a vice-presidente do Conselho Municipal senhora Elenice
apresentou os membros da Comissão de Trebalhos, representantes dos segmentos e
sêguir registrados, nomeados pela Portaria Municipal no 28412021. Representantes da
Secretaria Municipal de Educação e Cultura: Nilton Gasparelo, Geovana Clazura
Guerlinger, Rosália Gavronski dos Santos. Represêntantes do Conselho Municipal
de Educação :Adelina lnês Cavagnari, Jane Modesto Kusdra, Renato Jorge Eleutério.
Representante da Secretaria Municipal de Finanças: Luciano Valim Felipe.
Representantes da equipe técnica da SêcretaÍia Municipal de Educação e Cultura:
Licia Mara Ladeira Afonso, Marciâ Tramontin Almeida, Marieli Santos, Rosane
Aparecida Panzarini. A seguir passou a palavra para a Secretária Municipal da
Educação, Silvana Carneiro Gottems, que agradeceu todos os membros da Equipe que
trabalhou na avaliação do Plano Municipal da Educação - PME e que este era um
momento especial de apresentaÇão dos dados e dê rêpensar as metas e estratégias do
PME/lpiranga para coletadas reivindicaçôes, anseios e expectativas da população. Em
seguida, com a palavra, a Vice- Prefeita Municipal, senhoÍa lvonete Costa, que

saudou a todos e agradeceu a participação, o envolvimento dos servidores público
neste trabalho coletivo e mencionou ainda a satisfação que sentia em participar desta
audiência , por sua real importância. Dando continuidade, os membros da comissão do
monitoramento e avaliação do PME/lpiranga deu início a audiência cumprimentando e
agradecendo a todos pela presenÇa e colaboração. Passou-se então, a apresentação
do relatório de avaliação a todos os presentes. Primeiramente, foi feita a leitura do
regimento interno da audiência e aprovado por unanimidade. Em seguida, apresentou-
se a Lei Municipal no 2347 de '18 de junho de2015, que aprovou o PME/lpiranga 2015-
2025, aqual foi alterada pela Lei Municipal no2581 de 11 de dezembro de 2018 com um
novo texto na meta 20 e em suas estratégaas. Lembrando que o documento possui 20
mêtas e 235 estratégias. Em seus artigos 30 e 4o a lei fala em avaliação bienal do
PME/lpiranga para devidas correçÕes necessárias. Após a explanação das lêis, a

senhora Rosane Aparecida Panzarini, representante da equipe tecnica da SIVIEC,

propõe que esta avaliação continue sendo realizada a cada dois anos, como está na lei,

pois demanda um trabalho grande de busca e tratamento de dados, tendo em vista a
quantidade de estratégias que compõem o PME e que a avaliação precisa aguardar o



fechamento do ano, pois muatos dados só estão dlsponÍveis no início do próximo ano.
lsto tem ocasionado o atraso na conclusão do relatório de avaliação e pedidos de
prorrogação junto ao Ministério da educação - MEC e SEED. Esclareceu ainda, as
diversas fases em que se desenvolveram os trabalhos: fase diagnóstico, fase analítica
e fase descritiva e fechamento e finalmente a fase de divulgação. A senhora Rosane
Aparecida Panzarini reiterou ainda quê o monitoramento continuará sendo anual, porém
o relatório de avaliação e realazação de audiência pública será a cada dois anos. A
comissão informou também que organizou a apresentaçáo das metâs em íorma de
tabelas e gráficos, mostrando quantas êstrategtas estão concluídas, êm andamento e
não iniciadas. Registra-se que as metas constantes no documento base em análise, já
atualizadas, foram gradativamente projetadas em telão e lidas a sua discussão (em
anexo a esta ata). Devido ao tempo e o tamanho do PME/lpiranga, será lido apenas as
metas e as estratégias não iniciadas e que o relatório completo estará disponível no site
da PreÍeitura, na página da Secretaria Municipal de Educação. Passou-se em seguida
a apresentaÇão da Metas propostas pela Comissão de Trabalhos, esclarecendo aos
presentes que após a leitura de cada uma das metas e suas respectivas estratêgias,
será aberta para os participantes se maniÍestar livrêmente suas opinióes,
questionamentos no tempo máximo previsto de 3 minutos, sobre as questões tratadas
no âmbito da Audiência Pública, respeitando as dispostÇões previstas no Regimento
lntêrno desta audiência. Orientaram ainda que, para a participaÇão oral, o pedido da
palavra será feito por mero de sinalização com a máo estendida ou mensagem escrita
a ser entregue a um dos mediadores da Audiência. A ordem de manifestação
determinará sequência dos participantes. Quando houver manifestaÇão de teor
conÍlituoso, o presidente da Audiência poderá solicitar a votação da assembleia.
Finalizada exposição das metas e após a formalização do registro em ata e aprovação
das metas, a comissão e equipe técnica se incumbiriam da revisão do texto do Relatório
de Avaliação do PME encaminhando-o ao senhor prefeito municipal para
encaminhamento a Câmara Municipal de lpiranga. Encerrado o tempo da audiência
pública, a Vice-Presidente do CME/lpiranga, senhora Elenice Aparecida Lachinski
Mulinari e a secretária de educação, senhora Silvana Gottems â presenÇa e participaÇão

de todos, da equipe que trabalhou no levantamento dos dados e reiterou que o relatório
completo está disponível site da Prefeitura www.ioiranqa.qov.pr.br. Para registrar, eu,

Geovana Clazura Guerlinger representante da comissão do PME e auxiliada por

Rosane Ap" Panzarini membro da Equipe Técnica do PME, lavrei a presente Ata que,
vai assinada por mim e pela coordenadora, Secretária Municipal de E caÇão e contém
Aneryir, a lista de presença. lpiranga, 20 de dezembro de 2022w l


